

先月の子どもの姿

R6.4.8 さくら組 じゃがいも植え



男爵・メイクインの2種類を植えました。実際に種芋を見て「丸いのと、細長いの！」と形の違いにも気づきました。「形が違うと味も違うのかな？」いろいろな疑問も湧き出ます。



マルチの穴のあけ方を教わりました。みんな真剣に聞いていました。「簡単そう！」と余裕のみんなですが、どうかな？



体重をかけてギューッと押します。うまく穴が開くと「すごい！」と驚いていました。ビニールの中はほんわか温かい！お日様のおかげかな？



穴を掘って種芋を植えました。種芋が見えなくなるくらい掘ります。土の中が冷たいのはなんでだろう？とマルチの中は温かいのに、土の中は冷たいね！と不思議がる声もありました。

さくら組になって最初の畠仕事はじゃがいも植えです。2種類のじゃがいもを植えました。



R6.4.11 すみれ組 英語教室に参加したよ！



ステファニー先生の前に立つと少し緊張していた様子でしたが、少しずつ慣れてくるとみんな笑顔が出てきました。



ハンカチ落としのような「コアラ・コアラ・カンガルー」のゲーム遊びをしました。「カンガルー」と言われた子は立って追いかけます！



「なまえは？なまえは？ What's your name？」の後に「I'm ○○」と自分の名前を話しました。



緊張しながらもマイクをしっかり持って答えてくれたすみれ組のお友だちです！



最後はみんなでさよならの歌をうたってバイバイしました。「楽しかったー」「次はいつ？」と楽しみにしている子ども達です。

初めての英語教室にちょっとドキドキです！

先月の子どもの姿

R6.4.11~12 ちゅうりっぷ組 こいのぼり制作



園庭のこいのぼりを見て大喜びです。「こいのぼりまって～！」と言いながら手を伸ばして捕まえようとしていました。



大好きなこいのぼりの制作をしました！完成したこいのぼりを見て“こいのぼり”の歌を歌っていました。



気泡緩衝材で作ったスタンプで、こいのぼりの模様ができました！「色が混ざっちゃった！」と色が混ざる様子も楽しんでいました。



こいのぼりの目を描きます。「めはこうだよね！」と話しながら描いていました。



久しぶりのハサミで緊張気味です。ゆっくり慎重にハサミで画用紙を切っていました。



こいのぼりの目と模様をのりで貼ります。「こいのぼりできた！」と大喜びでした！窓から園庭のこいのぼりを見て、「同じだね！」と話していました。

R6.4.19 ひまわり組 きれいなさくらが咲きました！



園庭のさくらがキレイに咲き、お花見をしました。「ピンクのお花いっぱいだね」と子どもたちも嬉しそうでした。



木が貼ってある色画用紙にスタンプをしピンクのお花を咲かせました。「ベタベタ」「ギュー」と言いながら楽しそうにスタンプしていました。



「どうして模様がつくのかな？」と不思議そうにスタンプしては裏をじーっと見るお友だちもいました。桜の花は散ってしまいましたが、ひまわり組にはたくさんの桜の花が咲きました。



梱包材のスタンプでたくさんの桜の花を咲かせました！



先月の子どもの姿

R6.4 たんぽぽ はるみ~つけた！



園庭を歩いていると、アリさんをみつけました！保育者が触る姿を見ると、”ちよんちよん”と興味津々で触っていました。



今度は、ダンゴムシさんが出てきました。触りたいけど…どうしよう。とじっくり観察していました。



お花もきれいに咲いていました。「おはな」とお話をしながら、優しく触る姿もありました。



実際に見て触れた経験から、制作につなげていきたいです。



R6.4 ひよこ組 ～はじめてがいっぱい～



テラスに出て外気浴をしました。帽子を被り、未満児園庭で遊んでいるお兄さん、お姉さんや車をじーっと眺め、景色を楽しんでいます。



保育者のお膝に座ってテラスに出ました。不思議なことに外に出ると興味がひかれるものがたくさんあるようでピタリと泣き止む姿もみられました。



初めて園で午前睡をしました。気持ちよさそうにぐっすり入眠しています。安心して眠る姿に嬉しくなりました。



春の心地よさを感じながら自然に触れていくうね。

